



市川市立妙典中学校だより 4月号

息吹 07



学校教育目標 未来を拓く妙典中生徒 ~明るく・正しく・美しく~
○ふれあいを大切にする生徒 ○進んで学ぶ生徒 ○頑張りぬく生徒 令和7年4月16日

表題「息吹」は、妙典中校歌、2番の歌詞「♪～世界の息吹うけとめて、生きる力を身につけん～♪」から付けました。「07」は令和7年度を表しています。生きる力を身に付け、未来を拓く妙典中生の育成を目指します。

＜新年度の始まり＞

新年度を迎え、新たに18名の職員が着任しました。着任式では代表生徒からの温かい言葉や、力強い校歌合唱、そして何より生徒たちの優しいまなざしで迎えられ、安心して着任できました。また、生徒たちがとても良い姿勢で話を聞いていたのが印象的でした。

また、始業式においては年度の始まりなので学校教育目標と目指す生徒像についての話をしました。

今年度の学校教育目標は「未来を拓く妙典中生徒～明るく・正しく・美しく～」とします。これはこれから成長して大人となり、社会の中心となっていく皆さんに、自らの力で未来を力強く切り拓く力を身につけてほしい、との思いを込めています。また、目指す生徒像として「ふれあいを大切にする生徒」、「進んで学ぶ生徒」、「頑張りぬく生徒」としています。学校のみならず社会では必ず他の人と関わることから、ふれあいを大切にしてほしいこと、学ぶ喜びを感じるとともに自分で考えて行動できるようになるために進んで学んでほしいこと、自分の目標を達成するために頑張りぬいてほしいこと、困難な時には友達や家族、教職員に相談してほしいことなどの話をしました。

なお、学校教育目標は本校の学校ホームページから見られるので、ご覧ください。



＜今年度の転入職員＞

＜入学式＞

4月9日（水）に第40回入学式が行われ、312名の新入生が入学しました。少し大きめの真新しい制服に身を包み、少し緊張した雰囲気で会場に入場する様子は初々しい感じでしたが、新入生代表生徒の誓いの言葉にはこれからの中学校生活に対する意気込みが感じられ、上級生とともに妙典中学校を発展させていけるような力強さを感じました。在校



生代表からの歓迎の言葉は、新入生にとっては大いに安心のできる、温かい言葉であり、これからの中学校生活に希望をもって送っていくと確信できたのではないでしょうか。



全校生徒863名、26学級がそろいました。この一年間、生徒が主体となって活躍する場面がたくさん見されることを期待します。

<入学生オリエンテーション>

4月14日（月）に生徒会の生徒が中心となり、新入生オリエンテーションを行いました。生徒会からは生徒会の組織や生徒会について、本部役員の紹介がありました。



次に専門委員会の委員長、副委員長から各委員会の活動についての説明がありました。そして部活動の部長、副部長からはそれぞれの目標や活動についての説明があり、どれも簡潔にわかりやすい説明でした。新入生には「一年生だから」と上級生に遠慮することなく、自分自身の考えをもち、行動することを心掛けてほしいと思います。

<今年度の職員紹介>

◎学年主任 ○学年副主任

1学年	2学年
学校全体	
3学年	
みのり学級	

ホームページで学校の様子を紹介しています。ぜひ、ご覧ください。
※「市川市立妙典中学校」で検索してください。